





Empresas

Empresas ISA Colombia

### Juan Emilio Posada se va de ISA, y la deja ganando US\$625 millones

La presidencia de la empresa la asumirá como encargado Gabriel Jaime Melguizo.



Juan Emilio Posada estivo al frente de ISA durante 18 meses. FOTO Juan Antonio Sánchez

hace 13 horas









Juan Emilio Posada se despide de la presidencia de <u>ISA</u> el próximo 2 **de enero**, luego de 18 meses de gestión en los que esta filial de Ecopetrol, no solo alcanzó importantes cambios culturales en términos de innovación, seguridad y agilismo, sino niveles históricamente altos de utilidades.

Lea mas: Contraloría dejó en firme fallo contra Ecopetrol por construcción "deficiente" de una vía en Tibú, Norte de Santander

Se estima que este 2023 ISA cerrará con un resultado neto de cerca de US\$625 millones, cifra superior a los US\$517 millones reportados en 2022.

#### Te puede interesar



Petro se volvió a perder, esta vez fue por dos días y antes de Navidad



En video | Paramédicos se fueron a los golpes por la atención de un herido en Barranquilla





Producción de petróleo y gas aumentó 2,8% y 12,5% en octubre de ĉûâfrienio 25.000 insumos de gestión menstrual a mujeres de la ciudad





Juventus venció a Frosinone y se acerca a la cima de la Liga italiana



Hechos de talento

El empleo que busca en Antioquia está a un clic

Ver ofertas



Registrate a nuestro

newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas





**Empresas** 

#### Grupo Nutresa cambiará su junta directiva

Uno de los énfasis de la gestión de Posada fue el **crecimiento** y consolidación de los negocios. En ese ámbito se destacan nuevas adjudicaciones y adquisiciones por cerca de US\$4.500 millones y 5.300 kilómetros de redes, en Brasil, Chile, Perú y Colombia. "Este ritmo de crecimiento y la tasa de éxito en las licitaciones internacionales fue de más de cuatro veces el récord histórico. Lo anterior, representó la consolidación del liderazgo de ISA en América Latina como el principal transportador de energía a alto voltaje y un habilitador clave de la transición energética del continente", destacó la empresa en un comunicado.

### Entérese: ¿Por qué la Dian cerró una tienda del Éxito en Bogotá?

Al cierre de su gestión se reportó que, de la meta de ISA de invertir US\$12.650 millones al 2030, ya se lograron entre inversión desarrollada e inversión comprometida, US\$11.591 millones. Lo anterior representa un cumplimiento del 92,7%.

Entre los hitos más relevantes en materia de adjudicaciones se encuentran la Concesión Orbital Sur Santiago (Chile) donde ISA presentó la mejor oferta (pendiente de ser formalmente adjudicada). Se trata del primer proyecto urbano que impulsará la compañía, con el que alcanza un total 860 kilómetros de rutas en construcción y operación en Chile y Colombia.

Asimismo, en el negocio de energía, ISA ganó la **licitación más grande** en proyectos de transmisión de energía de los últimos años en Perú. Con esta adjudicación, la empresa incrementó su posición de liderazgo en este país al alcanzar una participación de mercado nacional de 75% y habilitar la entrada de energías limpias al sistema.



Productores bananeros rechazan intención europea de pagar menos por la fruta

Otro de los destacados logros de ISA bajo el liderazgo de Juan Emilio Posada fue la adjudicación de tres proyectos en Brasil en la subasta pública más grande en la historia de este país, que aportarán márgenes Ebitda a la compañía superiores al 90%. La inversión total estimada de los tres proyectos es de aproximadamente US\$1.150



la Alcaldía se marchitó durante este gobierno

hace 42 minutos



Gutiérrez nombró a su "apagafuegos" para los problemas de la cultura de Medellín

hace 10 horas <



¿Es fan del Desafío? El reality abrió inscripciones este miércoles

hace 8 horas



Javier Vélez, el único colombiano presente en el Rally Dakar 2024

hace 3 horas <



Uno de los cables que sostiene cabina de teleférico artesanal en Villamaría, Caldas, se reventó y dejó 5 personas atrapadas

hace 3 horas



### Te recomendamos



Canserbero, una vida atravesada por el talento, el don y la

hace 6 horas



Estos son los videos imperdibles de EL COLOMBIANO en 2023

hace 7 horas





Buscan repatriar a taxista de Medellín que murió en un accidente de moto en Costa Rica

hace 9 horas <





Petro sacó el espejo retrovisor y acusó a oposición de "crecimiento exponencial" de masacres

hace 9 horas



"Juan Emilio dio también un **impulso al negocio de telecomunicaciones** con la definición de la estrategia Internexa 2.0, que enfoca a esta como empresa de infraestructura de redes de conectividad de datos de alta velocidad en Colombia y Perú", destacó ISA.

Posada también impulsó la creación de ISA Impact, un **programa de innovación social**, que tiene como objetivo brindar acceso a energía eléctrica y conectividad de datos, de buena calidad, a las comunidades en las zonas de influencia directa de los 50.000 kilómetros de infraestructura lineal de ISA en América Latina. Asimismo, se fortaleció el programa Conexión Desarrollo (con un piloto de \$9.000 millones, 42.000 estudiantes beneficiados y cerca de 1.000 familias con proyectos productivos en la Costa Atlántica de Colombia).

"Me voy con la satisfacción del deber cumplido y con la alegría de haber aportado, desde mis conocimiento y experiencia a afianzar el liderazgo de ISA en todos sus negocios y líneas de acción. Dejo de ser parte de un equipo humano de más de 4.700 personas convencidos de la importancia de la seguridad, del agilismo y del enfoque innovador para alcanzar la excelencia", comentó Posada.



Medellín

Los "tres mosqueteros" que dejaron al descubierto las irregularidades de la alcaldía de Daniel Quintero

La junta directiva de ISA nombró a Gabriel Jaime Melguizo Posada, actual vicepresidente de la Unidad de Negocios de Transmisión de Energía, como presidente encargado a partir del 3 de enero de 2024 y hasta tanto se surta la selección, contratación e incorporación del nuevo presidente.

Melguizo tiene más de 25 años en la compañía ocupando importantes cargos en Colombia, Perú y Brasil.





Ferney Arias Jiménez

Seguir Periodista



cargos en Colombia, Perú y Brasil.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Ferney Arias Jiménez

Seguir Periodista

### Para seguir leyendo

# Contraloría dejó en firme tallo contra Ecopetrol por construcción "deficiente" de una vía en Tibú, Norte de Santander

El fallo con responsabilidad fiscal contra la petrolera, por \$20.375 millones, se da por la ejecución de un contrato para la pavimentación de una vía en Tibú, Norte de Santander. La Contraloría afirma que la obra está "incompleta y deficiente".



Los hechos se habrían dado entre 2014 y 2017, pero la obra, según la Contraloría, no ha sido terminada y, de lo adelantado, la calidad de la misma presenta defectos constructivos

26 de diciembre de 2023 😥 💢 🕦 in







La Contraloría General de la República dejó en firme en segunda instancia un fallo con responsabilidad fiscal contra Ecopetrol por \$20.375 millones.

La razón fue la ejecución "incompleta y deficiente" de un contrato de obra que suscribió la empresa en 2013, el cual tenía por objeto el mejoramiento (la pavimentación) de la vía Astilleros-Tibú sectores vereda La Cuatro, ingreso al casco urbano del municipio y la Cuatro-Portería 2 de ingreso a las Instalaciones de Ecopetrol Campo Tibú, vía a La Gabarra.

Entérese: Ecopetrol convocó asamblea extraordinaria de accionistas para definir si reforma sus estatutos

Los hechos se habrían dado entre 2014 y 2017, pero la obra, según la Contraloría, no ha sido terminada y, de lo adelantado, la calidad de la misma presenta defectos constructivos afectando a la comunidad del municipio de Tibú.

sugerencias del consultor.

El fallo cobija tanto a un funcionario de Ecopetrol, como al interventor del contrato y al contratista.

De esta manera, Edgar Emilio Mora Rincón, vinculado a Ecopetrol entre marzo y noviembre de 2014, tenía a cargo la administración del contrato por el cual fue declarado responsable fiscalmente.

Puede leer: <u>Caída del 10,2% en los nacimientos complicará futuro</u> <u>pago de pensiones</u>

Por otro lado, también se declaró responsable fiscalmente a AB Proyectos S.A., contratista de la obra e interventora de la misma por el daño patrimonial causado. Compañía Aseguradora Axa Colpatria S.A. también fue declarada responsable civilmente por la suma asegurada del proyecto.

Finalmente, la Contraloría determinó que **el daño patrimonial abarca cuatro aspectos:** construcción de obras innecesarias; múltiples **fallas en la capa asfáltica** que se empleó en la pavimentación de la vía; que **gran parte de las calzadas no cuente con cunetas** y la **pérdida de banca en la vía** (deterioro general de la banca en ambas calzadas).





Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

## ¿Por qué la Dian cerró una tienda del Éxito en Bogotá?

La sanción a la organización comercial aplica por tres días.



